



# Ratifica Standard & Poor's calificaciones crediticias a la capital

Standard & Poor's ratificó las calificaciones crediticias BBB en escala global y mxAA+ en escala nacional al municipio de Querétaro por sus finanzas sanas, lo cual posiciona a la demarcación en los primeros lugares en cuanto a calificaciones en el país.

El secretario de Finanzas, Francisco Martínez Domínguez, destacó que la demarcación ha mantenido balances operativos robustos pese a las condiciones económicas del país, y sus buenas prácticas financieras lo ubican a la par del gobierno del estado, que cuenta con las mismas calificaciones, y por arriba de los municipios de Puebla, Mérida, Monterrey y Morelia.

«El municipio mantiene balances operativos robustos a pesar del lento crecimiento económico que tuvo nuestro país en el 2019, y también a pesar de las reducciones o del muy lento crecimiento que tuvieron las transferencias federales a estados y municipios», apuntó.

El funcionario resaltó que el informe de la calificadora, acentúa como retos para la administración una mayor demanda de servicios y gasto en infraestructura por el crecimiento poblacional y el crecimiento en temas de desarrollo urbano.

En otro orden de ideas, Francisco Martínez comentó que a la fecha, la recaudación del impuesto predial es de 833 millones de pesos, lo que representa el cumplimiento de más de 230 mil claves catastrales.

En contraste, comentó que el complejo habitacional y comercial de Central Park sigue sin saldar la deuda que tiene con la administración por este impuesto, misma que asciende a los 49 millones de pesos con multas y recargos incluidos tras el nulo acercamiento.

Detalló que el inmueble se divide en 5 claves catastrales, la zona comercial tiene un adeudo de 32.9 millones, la torre 400 debe 3.3 millones, la torre 300 debe 6 millones, la 100 otros 6 millones, y la 200, un millón de pesos.

Por: Iraí Silva